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（24143：大学院教育改革推進事業のうち、グローバルＣＯＥプログラム） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき  8 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 7 件 

推進すべきではない 3 件 

その他 件 

合計 18 件 

 

 

【主なご意見】 

○グローバル COE プログラムのような施策によって、ある特定の環境下に育つ

優秀な大学院生を保護し、さらに大きく育てる必要がある。発展途上の前途有

望な大学院生は、そのような環境要因の良し悪しによって将来の成功度が大き

く違ってくる。 

○少数の大規模な有力大学のみでなく、規模は小さくとも高い研究力を持つ大

学など、より幅広いバリエーションに富んだ大学からの応募にも対応できるよ

う、さらなる事業の拡大が期待される。 

○国際的に卓越した大学院を国内に築き、維持するために、重要な施策である。

一層の拡充（支援額と採択件数）が望ましいが、現状の予算の範囲で大学院教

育改革を推進するのであれば、より選択を強め、トップクラス大学院により集

中的な財政支援を行うことが、効率的である。 

○特定の大学院を優遇するのではなく、大学院全体のベースアップを図るべき。 

 


